

Díaz-Canel llamó a potenciar informatización de la sociedad cubana



La Habana, 29 abr (RHC) El miembro del Buró Político del Partido Comunista de Cuba, Miguel Díaz-Canel, Primer Vicepresidente de los Consejos de Estado y de Ministros clausuró este 28 de abril la Jornada Red Cuba 2017, en La Habana, con un llamado al desarrollo y la defensa del país en materia tecnológica.

El evento, realizado en la Universidad de Ciencias Informáticas (UCI), con el auspicio de la Unión de Periodistas de Cuba, "permitió compartir y demostrar nuestras potencialidades como parte del proceso de informatización de la sociedad cubana", dijo.

"No tenemos todos los recursos, pero con los que hay se pueden hacer muchas cosas, de ahí la necesidad de estar bien preparados. Con ética y responsabilidad, podremos tener todo lo que queramos", aseveró el Primer Vicepresidente.

Díaz-Canel enfatizó en la necesidad de desarrollar el gobierno y comercio electrónico, los sitios web, y toda la infraestructura que facilite la navegación en la red nacional, "por eso tenemos que perfeccionar

nuestra plataforma, que es uno de los objetivos de este encuentro”, añadió.

Igualmente enumeró una serie de prioridades que tiene el gobierno cubano para lograr la informatización de la sociedad.

Entre ellas destacó la ampliación del acceso a internet; así como la importancia de elaborar e instrumentar políticas, normas, regulaciones y leyes que garanticen ese proceso; incrementar la capacidad de acceso para la actividad científica; desarrollar la industria de las aplicaciones y del software; la educación en internet y sobre internet; además de gestionar el conocimiento y cultura desde ese espacio.

Al encuentro asistieron profesionales de todo el país vinculados a la administración y desarrollo de medios digitales, periodistas y delegaciones de instituciones cubanas.

Red Cuba 2017 estableció bases metodológicas para implementar soluciones informáticas que permitan mejorar la visibilidad de los contenidos producidos en la nación.

(Con información de CubaPeriodistas)

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/128513-diaz-canel-llamo-a-potenciar-informatizacion-de-la-sociedad-cubana>



Radio Habana Cuba